



soucieux que les Anciens viennent dans ce Centre, lire, boire un verre, se rencontrer... enfin, ce lieu doit être un lieu de rencontre et de vie et pas simplement un lieu d'apparat. » Il faut aussi noter que la tâche est difficile en fonction d'un budget souvent réduit : «j'ai essayé de concevoir des espaces fonctionnels, élégants et sobres qui répondent aux exigences techniques sans pour autant sombrer dans le maniérisme et la sophistication inutiles», affirme M. Bekhazi.

M. L'Émir Samir Abillama : représentant du maître d'œuvre

Les travaux de finition sont en cours.
L'inauguration aura lieu le 30 avril 2005.

Pour l'Émir Abillama, président du Comité directeur du Centre Sportif, Culturel et Social et qui suit de très près l'avancement du projet, c'est «la réalisation d'un rêve, qui vient compléter l'éducation que Jamhour donne à ses élèves. Cette œuvre est le résultat d'un travail de longue haleine d'une grande équipe d'architectes, de régisseurs, de techniciens et du Comité directeur du Centre. Ce projet a été bâti pour les générations avenir, et il leur assurera une continuité entre le sport physique et l'épanouissement moral et culturel ».

◆ Ateliers culturels 2004-2005

Les Ateliers culturels du Centre Sportif, Culturel et Social se poursuivent et permettent aux membres et aux autres de connaître le Centre.



Dans le cadre de ces ateliers, le Centre a organisé, en collaboration avec l'ambassade de Colombie, la semaine culturelle de la Colombie.

L'inauguration de la semaine a eu lieu le 30 novembre 2004 en présence d'un grand nombre de personnalités libanaises, colombiennes et étrangères. Durant la séance d'inauguration, les invités ont pu suivre un documentaire sur la Colombie, puis un exposé sur l'œuvre de Gabriel Garcia Marquez et enfin une présentation sur le peintre Fernando Botero.

Une animation musicale, des chansons et des spécialités colombiennes étaient également au programme.

Cette année 2005, le Centre propose un nouvel atelier «cuisine, œnologie et art de la table» qui a lieu dans la nouvelle cafétéria ainsi que dans les cuisines du Centre.

Cet atelier regroupe de grands chefs, œnologues et décorateurs qui apprendront aux participantes à concocter de bons menus bien arrosés et à dresser de jolies tables.



◆ Événements au Centre

Le Centre se diversifie dans ses activités et il est souvent un lieu de rencontre culturelle et sociale :

- Concert de Noël des élèves du Petit Collège qui a eu lieu dans la salle omnisports (espace Joe Saradar), où des centaines de parents sont venus écouter et applaudir leurs enfants.



- Dîner de la promotion 84, en novembre 2004.

- Dîner de la promotion 94, en décembre 2004, qui a eu lieu dans la salle de réception (espace Michel Eddé) en présence de Me Michel Eddé.

- Le Centre a organisé un dîner de Noël le 29 décembre 2004 dans la nouvelle salle de réception. Ce fut l'occasion pour le P. Recteur de remercier les membres pour leur fidélité et leur soutien au Centre et de bénir la nouvelle année 2005.



Pour sa part, l'Émir Samir Abillama, président du Comité directeur du Centre, était heureux de fêter une inauguration prématurée d'une partie du Centre en attendant l'inauguration fin avril 2005.

◆ Samedi sport



Les activités du «Samedi sport» se poursuivent. La deuxième session a commencé le 12 février et se terminera le 4 juin 2005. Dans le cadre de ces activités, les enfants ont pu profiter de la neige lors d'une journée à Faraya. Les photos témoignent de l'enthousiasme et du bonheur des enfants.